
2120 m²

Réf. 609

15 900 000 €

Ramatuelle
Maison à vendre (83350)
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Villa de 226 m2 - Terrain de 2120 m2 - 5 chambres - 5 salles de bains -

Piscine chauffée - Vue panoramique sur la mer.Située dans le très prisé

Domaine  de  Cap  Tahiti  à  Ramatuelle,  cette  villa  de  5  chambres

bénéficie  d'une  orientation  sud-ouest,  ce  qui  lui  assure  un

ensoleillement  optimal  tout  en  offrant  une  vue  imprenable  sur  la

mer.Nous  recommandons  vivement  Cap  Tahiti,  car  il  s'agit  d'une

occasion  unique  d'acquérir  une  propriété  prête  à  être  occupée

immédiatement  sans  travaux  ou  rénovations  nécessaires.De  plus,  la

propriété  bénéficie  d'un  terrain  plat,  ce  qui  est  assez  rare  pour  des

maisons ...

Villa  of  226  m2  -  Land  of  2120  m2  -  5  bedrooms  -  5  bathrooms  -  Heated

swimming  pool  -  Panoramic  sea  view.Located  in  the  popular  Domaine  de  Cap

Tahiti  in  Ramatuelle,  this  5-bedroom  villa  benefits  from  a  southwest  orientation,

which  ensures  optimal  sunshine  while  offering  breathtaking  views  of  the  sea.We

highly  recommend  Cap  Tahiti,  as  it  is  a  unique  opportunity  to  acquire  a  property

ready  for  immediate  occupancy  with  no  work  or  renovations  required.In  addition,

the  property  benefits  from  flat  land,  which  is  quite  rare  for  houses  offering  such

breathtaking views.“Information on the risks to ...
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